



Layda Sansores responde a **Monreal** por restauración del fuero en Campeche

Por Alberto Valderrábano

Siguen los ataques y desencuentros en el interior de Morena. La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se lanzó contra el diputado Ricardo Monreal, al culparlo de respaldar al senador del tricolor, Alejandro Moreno.

Sansores Sanromán calificó de "hipócrita" a Ricardo Monreal. Le quiero hacer un llamado con todo el respeto, al presidente de la Cámara de Diputados, un exhorto, porque está en su pedestal, de que no me debo de meter en el poder legislativo, que respete la división de poderes, pues claro eso es lo que yo digo que me respete que te tienes que meter".

Layda Sansores, gobernadora de Campeche, llamó a Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, a no intervenir en el conflicto que se vive en el estado entre el Ejecutivo y legisladores locales de su partido y

mejor "cuidar su chiquero", luego de que éste pidiera frenar la confrontación.

En días recientes, Monreal hizo un llamado a la mandataria para frenar los conflictos con los diputados campechanos, advirtiendo que la disputa "afecta la unidad del partido y a la presidenta Claudia Sheinbaum".

Ante este pronunciamiento, Sansores pidió al legislador zacatecano "que no se meta donde no tiene que meterse y que mejor primero cuide su chiquero", en referencia a que se concentre en sus responsabilidades como diputado federal y coordinador de la bancada morenista.

Durante su programa Martes del Jaguar, recordó que Ricardo Monreal había criticado en el pasado a la presidenta Claudia Sheinbaum. En respuesta, el diputado minimizó los señalamientos y aseguró que "no ameritan ninguna respuesta", aunque reconoció que Morena enfrenta ya suficientes conflictos internos.



Foto Cuartoscuro